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Rotary international D2620〈 静岡第5グループ)

事 務 所 浜松 市 中区元城 町 109‐ 18〒 430‐ 0946
例 会 場 ホテルコンコルド浜松 例会日 毎週金曜日12:30～ 13:30
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会  長 山地 峰 春  幹   事  外 山 武 志
クラブ舗倒験 瀧 本健 司 土 屋  健  瀧 本 典 彦

齋 藤 剛史  岩 渕 綾 太

第2114回 Vo146-No.4 2022/7/29(金 )12:30～ 13:10(晴 )

司会SAA 五十川 敏君

点鐘 会長 山地峰春君
ロータリーソング 「奉仕の理想」

ソングリーダー 竹村寿文君
四つのテスト 土屋 健君
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出席報告

会員数 総出席 当日出席率

51名 42名 (Z00M19名 ) 87.596

会長挨拶 山地峰春会長

こんにちは、本日は会場 とオンライ

ンの両方で参加できる例会を開催いた

します。オンラインでは17名 の参加で

すが、皆様聞こえてますでしょうか ?

新型コロナウイルスによる感染の広が

ヽ

りが起こっておりますが、クラブとしては、何らかの規

制が出ない限り、本日のようにZ00M配信をしながらの
ハイプリッド例会で対応しながら開催していきたいと思

っております。ご理解をお願い致します。

今日は 7月 29日 729七福の日としているところがあ

ります。恵比寿・大黒天・昆沙門天・弁財天・福禄寿・

寿老人・布袋の 7柱の縁起の良い神様で、今日は一日、

福があることを願っています。環境パー ト3と 行きたい

ところですが、今日は皆様にお伝えする事案が多くあり

ますので、そちらを優先させていただきます。ホッと…

されたでしょうか ?

まず、インターアクトの件ですが、地区のご指導もあ

り今月、無事にRIへの承認申請を行いました。早ければ

8月 中に承認が下りると思われます。 5月 の地区大会の

際に、2620地 区13校のインターアクト達の活動発表が廊

下に掲示されておりましたのを、USBに入力して、オイ

スカ浜松国際高校に、活動の参考資料として届けており

ます。今の時期、学生たちは今後どのように活動してい

くか検討していると思います。現在は、主に中村俊幸君

に動いていただいておりますが、活動に伴いRIが定めて

いる「青少年と接する際の行動規範に関する声明」を守

るために、青少年の危機管理委員会が必要になります。

当クラブ定款の第11条第 7節 に基づきまして、次回の

理事会で正式に決めたいと思いますが、初代の青少年
の危機管理委員会メンバーは、中村美香保さんを委員

長として、米山奨学生・青少年交換のホス ト経験者や、

法的なサポー トが出来る方を含めて、 4名程にお願い

したいと思っておりますので、ご協力をお願い致します。

又、「結成式・発足会」の開催 日程につきましては、

2月 のIM開催までにはと思っています。この点につき

ましては、学校側との調整が必要ですが、早々に理事

会で検討していきたいと考えておりますので、青少年

委員会をはじめ、皆様のご理解をお願い致します。

実際の学校例会への訪間は、「様々な職業の方々と

の出会い」という、学校側の意向も尊重して、会員全

員参加のローテーション制にしたいと考えています。

私も時間の許す限り参加いたしますが、一度に行ける

人数制限もありますので、ローテーション表の制作担

当は、青少年委員会にお願い致します。

又、皆様への知識として、インターアクト設立の今

までの経緯と、学校に関しての情報につきましては、

時間の関係もありますので、次回8月 の第一例会で、

お話 しさせていただきたいと思います。 8月 5日 は多

くの方の例会参加をお願い申し上げます。

2つ 目は、山梨県の都留RCか ら連絡をいただきま

した。 9月 30日 (金)夕方から、都留市で、集客でき

る講師を呼んでの大きなイベントとして、オープン例

会を開催するので、ガバナーも来られるし「今後の参

考のために」と招待していただきました。
ロータリーの先輩宅に泊まりで、飲み明かして。。

改め、勉強してきます。

もう一つは、次年度地区委員のことです。現在は山

本英明さんに出向していただいておりますが、先月別

件で浜松ハーモニーRCを 訪問した時に、中村皇積ガ

バナーエレクトから直接、若手の会員を西からお願い

したい、それと山地さんに委員としてインターアクト

の勉強を…との内々のお話 しをいただいておりました。

「地区委員募集につきましては、会員の皆様にお知ら

せしてください」とのご指導でしたので、ラインで閲

覧出来るようにしております。希望者は私までご連絡

ください。参加条件 :資格も設定されてお りますので、

もし希望者がいないときは、私から直接お願いするか

もしれません。以上が連絡事項です。

さて、まだまだコロナウイルスは落ち着きませんが、

夏休みも始まっているこの時期、今年は、昨年までと

違う雰囲気が若者たちの間にあるように思います。

海開きやプール開きもあ りますが、土曜 。日曜 とも

なれば。。。そう今年は花火大会の多 くが開催予定です。

浜松西 ロー タリー クラブ週報
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皆様もご存知の通り、弁天島で「まいさかフェス」花
火大会が開催され、静岡エリアでは一番人気の「安倍
川花火大会」も先週開催されました。袋井、鹿島とこ

の近辺の花火大会は、中止や未定になっているところ

もあるようですが、佐鳴湖、中ノ町、三ケ日等開催予
定も多いです。コロナの心配はありますが、若者たち
にとっては青春のひととき、今年の夏は少しは “ワク

ワク"しているかもしれません。

では、本 日の例会 もよろし

くお願い致します。

ウクライナ支援金寄付

山地峰春会長から

坂田 茂ガバナー補佐

(静 岡第 5グループ)ヘ

幹事報告 外山武志幹事

◎例会変更のお知らせ

○浜名湖RC
・8月 16日 (火)特別休会
・8月 30日 (火)特別休会        営

○浜北伎倍RC(ビラックス高薗)   
‐ ~

・8月 9日 (火)18:30～ 19:00
・8月 16日 (火)特別休会

◎配布物
・週報 2112・ 2113号  ・ロータリーの友

◎報告事項
・浜松西ロータリークラブ公式ホームページをリニュー

アルしました。

―ジングのためのTOF― SIMSの開発

*Z00Mを併用したハイプリッド例会でした。

また卓話をお願いした張弛さんもZ00Mで の参加でした。

単一細胞 レベルでの脂肪酸イメージ

ングのためのToFS:MSの開発

ロータリー来山記念奨学金

奨学生

張弛
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―― エネルギー源と予備品の倉庫

委員会報告

◎村上すづ子ロータリー財団委員長

7月 16日 (土)ロータリー財団セミナー

に齋藤権司副会長と共に参加して参りました。

ガバナーそしてロータリー財団委員会委

員長安間みち子さんの挨拶から始まりました。
ロータリー財団とは 【世界で良いことをし
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◆本日の例会メニュー

小鉢: 王子豆腐銀餡掛け蛇の目胡瓜
造里 鰹タタキ
天婦羅 盛り合わせ

海老 自身魚 南瓜 エリンギ
茄子 大葉 パプリカ

鉢物 大嶋飛竜頭 小芋 青味 殊
御飯 赤出汁 香の物
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本日のプログラム

担 当 瀧本健司米山奨学会委員長

発表者 張 弛さん(チ ョウ・チ)さ ん

(米山奨学生)

タイトル 単一細胞レベルでの脂肪酸イメ

スマイルレポート 高部守弘君

◎瀧本健司君

本日の卓話をお願いする張弛さん、緊張
せずリラックスして頑張って下さい。
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よう】が標語になってその基金を作ろうと言うことから

始まったそうです。毎年全ロータリー会員から寄付をさ

れた基金を奉仕活動に使うことに財団が援助する事を目

的としています。ロータリー活動は財団によって支えら

れています。財団の最重要目標がポリオ根絶です。ポリ

オ根絶も懸命な取 り組みが功を奏し全世界でポリオ発症

数を99.9%減 らすところまできたようです。根絶の実現

にロータリー会員が出来る最重要な事は活動のための資

金を集める行為を維持してポリオをなくすことの必要性

を広 く伝えていく事ですと…。その後、グローバル補助

金事例紹介がありました。 (浜北クラブ)

また、ロータリーカードを作ってほしいという事でした。

カー ドでの購入額の03%がロイヤリテイーとして日本事

務局に振り込まれます。西クラブではゴールドカード1件・

法人カード3件 計 4件です。一人でも多 くの人にロータ

リーカードを持っていただきたいとの事でした。

以上、報告とさせていただきます。

蛍光タンパク質が大

きいから.邪魔です
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